

Le chef de l'État ukrainien annonce des élections présidentielles anticipées



Kiev, 21 février (RHC-TAS)-Viktor Ianukovich, a annoncé aujourd'hui dans un message à la nation que des élections présidentielles anticipées seront organisées. C'était l'une des principales demandes de l'opposition ukrainienne.

Il s'est référé aussi au processus en cours pour le rétablissement de la Constitution approuvée lors de la dite Révolution Orange de 2004, ce qui limiterait ses facultés comme président et en donnerait au Parlement.

Un communiqué publié sur la page d'accueil de la Présidence signale que le président ukrainien a ouvert un processus pour la formation d'un gouvernement de confiance nationale, une autre des mesures destinées à rétablir le calme et à éviter plus de victimes lors de la confrontation que vit le pays.

Des sources du Ministère de l'Intérieur ont indiqué que lors des récents affrontements entre les forces de l'ordre et les manifestants à Kiev, 80 personnes sont mortes dont 16 policiers. Le dernier bilan officiel des violents heurts fait état de 565

agents de l'ordre blessés,entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/15276-le-chef-de-letat-ukrainien-annonce-des-elections-presidentielles-anticipees>



Radio Habana Cuba